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IINNVVEESSTTIIRR    PPAARRAA    BBEEMM    SSUUCCEEDDEERR  

 

 Em se tratando de auto ajuda o mercado está transbordando ofertas, quer na mídia 
televisiva, falada ou escrita. De quando em vez encontramos alguma coisa que faz sentido e, 
uma delas foi escrita pelo Dr. Lair Ribeiro em seu livro: O Sucesso Não Ocorre Por Acaso, Editora 
Rosa dos Tempos, Rio de Janeiro, Brasil. Nele o autor aborda várias formas em como  se chegar 
onde se quer chegar e o esforço que se deve envidar para perseverar na meta estabelecida e, 
depois, para manter os resultados. 

 A bem da verdade, nada se mantêm na vida sem certos investimentos: há que respirar 
e se alimentar para manter a vitalidade; há que trabalhar para manter uma moradia e se 
agasalhar, mesmo que seja morador de rua, para se passar uma noite menos traumática há que 
se buscar um local mais aconchegante sob uma marquise e para se alimentar, ir atrás do 
alimento. Portanto, ninguém jamais terá qualquer forma de sucesso se não investir de si ou em 
si mesmo para que o mesmo ocorra. O Eterno, para ter o Universo, criou-o; para mantê-lo, 
enviou Seu Filho. E do Pai, Jesus diz: “O meu Pai trabalha até agora, e eu trabalho também.” 
(João 5:17).  Advertindo contra a passividade, o escritor sagrado verbera: “Quem observa o 
vento, não semeará, e o que atenta para as nuvens não segará... Pela manhã semeia a tua 
semente, e à tarde não retenhas a tua mão; pois tu não sabes qual das duas prosperará, se 
esta, se aquela, ou se ambas serão igualmente boas.”(Eclesiastes 11:4,6). 

 Quando Josué se encontrou diante da dificílima incumbência de dar continuidade à 
condução do povo de Israel e levá-lo a possuir a Terra Prometida, ele se achou pequeno e tremeu 
na base. Depois de haver o Senhor prometido ser com ele da mesma forma que fora com Moisés; 
depois de ressaltar suas qualidades pessoais e afirmar-lhe que ninguém seria capaz de resistir-
lhe, deu-lhe o seguinte conselho: “Esforça-te, e tem bom ânimo, porque tu farás a este povo 
herdar a terra que jurei a seus pais lhes daria.”(Josué 1:6). Nota-se dois pontos importantes 
nesse conselho divino. O primeiro era o dever de ele se esforçar. Aquilo que estava dentro do 
âmbito de suas capacidades, ele teria que desenvolver e aplicar em favor do povo, pois o Senhor 
não o faria por ele. Segundo, seria ele, Josué quem, mediante sua dedicação e esforço, faria o 
povo herdar a terra. Isto está bem explicitado na afirmação: “...porque tu farás a este povo 
herdar a terra...”  Mais à frente, prevendo o Senhor o natural arrefecimento dos ânimos que é 
tão comum no ser humano, e que certamente chegaria a Josué diante das dificuldades que se 
interporiam entre ele e seus objetivos, completou o conselho dizendo-lhe: “... não te 
atemorizes, nem te espantes;; porque o Senhor teu Deus está contigo, por onde quer que 
andares.” (idem, ibidem, v.9b). 

 Deus dá o sol, a chuva e a terra, mas o homem há que plantar e/ou criar e cuidar de seu 
alimento.  Deus dá a vida, a inteligência e a saúde, mas o ser humano há que estudar, descobrir 
e aperfeiçoar suas aptidões. Deus abre portas para empregos e/ou oportunidades que proveem 
o sustento, mas o ser humano há que se esmerar em ser um bom empregado: honesto, 
competente e digno do salário que recebe. O Eterno provê tudo isso, mas o ser humano há que 
reconhecê-lo como Senhor de sua existência. (Editado)_edsonbvaleriano_18102020. 


